

# LES VOILES DU MARQUENTERRE, VENT DEBOUT !

## VENT EN POUPE pour les 100 ans de FORT-MAHON-PLAGE !

AVM 80 accueille les pilotes de char à voile débutants, comme les pilotes confirmés. Balades, sessions d'initiation et de perfectionnement avec un moniteur diplômé d'état sont toujours d'actualité.

Les inscriptions comprennent une cotisation au club de 15€, l'affiliation à l'UFOLEP de 36€, les frais d'entretien ; et les sessions encadrées par un moniteur de septembre à juin (hors vacances scolaires) de 190€. Ce tarif très attractif est possible grâce aux bénévoles de l'association et au soutien de la mairie de Fort-Mahon-Plage.

En 2022, 29 séniors se sont inscrits, et nous avons malheureusement dû refuser des candidats, malgré l'augmentation du parc de chars faite la saison dernière. En effet, l'organisation des sessions doit être adaptée afin de garantir la sécurité des usagers et de répondre au mieux aux attentes de chacun.

L'association gère désormais le parking des chars appartenant à des particuliers (17 chars). Le package revient à 80€ pour une année. Le site est désormais sécurisé grâce à la pose d'une clôture et de portails, et suite à la mise en œuvre d'une vidéo-surveillance élaborée.

Téléthon 2022 : nous sommes fiers de la participation de notre association pour la récolte de fonds pour le Téléthon. Nous avons organisé des baptêmes de chars. Nous avons réussi à récolter 500 €, ce qui était notre objectif initial. Ces rencontres avec le public sont gratifiantes et nous constatons des naissances de vocation pour devenir pilote. Merci et bravo donc aux membres du club qui se sont investis dans cette action.

100 ans de Fort-Mahon-Plage : une grande année pour notre commune !

L'association a répondu présente à l'appel de la mairie et nous allons vous proposer une exposition d'anciens chars à voile ; avec des explications techniques et une présentation des évolutions des machines jusqu'à nos jours. Une projection de photos de ces anciens chars sera également mise en place.

Lors du week-end dédié aux sports nautiques d'hier à aujourd'hui, nous espérons pouvoir réaliser des roulages avec ces ancêtres de nos chars (en fonction de la météo !). Nous organiserons aussi des baptêmes sur nos biplaces.

Toujours une excellente ambiance chez AVM80 ! L'arrivée de nouveaux membres ayant des compétences diverses et variées et leur envie de s'impliquer dans la vie associative font que tout semble simple et bien huilé ! Merci à eux, ils se reconnaîtront !

La pratique du char à voile est une source inépuisable de partages et de rencontres humaines et sportives. Notre si beau cadre naturel qu'est la côte Picarde aide aussi à relativiser les petites choses de la vie et à prendre un peu de hauteur.

Merci à la mairie de Fort-Mahon-Plage pour son soutien indéfectible, qui nous permet de vivre notre passion et de réaliser nos projets, toujours un peu plus ambitieux.

Vous pouvez nous contacter via notre site :

<http://www.avm80.club/>

